



### UPSS San Javier emprende campaña "Buscamos embarazadas, salvamos vidas"

Con el propósito de garantizar el ingreso temprano al control prenatal y así contribuir a la disminución de la mortalidad materno-infantil, la Unidad Prestadora de Servicios de Salud (UPSS) de San Javier, emprendió una campaña para la captación de gestantes. Con el slogan "Buscamos embarazadas, salvamos vidas", se pretende sensibilizar a los servidores de la UPSS, a profesionales y técnicos de los programas extramurales, y a la comunidad de la zona, para fomentar el acceso temprano y efectivo de las gestantes a los controles, lo que permite un monitoreo personalizado de la salud física y emocional de la madre y del bebé que viene en camino.

De las 678 mujeres que ingresaron al Control Prenatal en esta Unidad Hospitalaria durante el primer semestre de 2013, 163 lo hicieron después de la semana 12 de embarazo, lo que equivale a un 24%. Y de los 76 partos atendidos durante el mismo período, 8 maternas nunca se habían realizado ningún control, lo que motivó la estrategia para disminuir el riesgo.

### Con lúdica promovemos la lactancia materna

La ESE Metrosalud y el Programa Buen Comienzo se vincularon a la celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, instaurada por la OMS y la Unicef desde el año 1992. Durante el mes de agosto, en los diferentes puntos de atención de Metrosalud, se realizaron actividades educativas y lúdicas con los usuarios, orientadas a promover, proteger y apoyar la lactancia materna como una intervención clave para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

En la Unidad Hospitalaria de Manrique, un grupo de enfermeras, Nanas y gestoras de Buen Comienzo presentaron la obra de teatro "El juicio al biberón y al chupo", en la cual ambos elementos fueron sentenciados por los problemas relacionados con caries, maloclusiones bucales e incluso dificultades de pronunciación que pueden ocasionar en los bebés, mientras que el seno fue defendido por todos los asistentes.



### San Antonio de Prado ya tiene Red de apoyo en lactancia materna

Durante la Semana Mundial de la Lactancia Materna se conformó y certificó la Red de Apoyo en Lactancia Materna para el corregimiento de San Antonio de Prado, conformada por 9 madres FAMI y un gestor del programa Buen Comienzo.

Los integrantes recibieron capacitación en consejería sobre lactancia materna por parte de los profesionales de la UPSS de San Antonio de Prado. Esta red de apoyo se encargará de brindar asesoría a las familias gestantes de la zona, con el fin despejar dudas y mitos para que incorporen la lactancia materna en la crianza de sus hijos, ya que es la forma ideal de aportarles los nutrientes que necesitan para un crecimiento y desarrollo saludables.



### Unidades administrativas evalúan su Plan de Acción

Dando cumplimiento a la evaluación del Plan de Acción con corte al 30 de junio de 2014, se realizó la jornada de rendición de cuentas interna, donde cada uno de los jefes de las unidades administrativas presentó el informe de su gestión ante la Gerente Martha Cecilia Castrillón Suárez, acorde con la política de transparencia promovida por la ESE Metrosalud.

Durante el encuentro que se cumplió en el auditorio del Área Metropolitana, las áreas administrativas dieron a conocer el cumplimiento y su contribución a las metas trazadas en el Plan de Desarrollo 2012-2020 "Metrosalud, saludable y comprometida con la vida". El ejercicio de rendición interna también sirvió para definir las acciones de mejora.



### Aprendiendo sobre Normas Internacionales de Información Financiera

A través de la Subgerencia Financiera y Administrativa y con el apoyo de la firma MASO Consultores Asociados y de la Red Metropolitana de Salud del Valle de Aburrá, se realizó el seminario sobre Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF) y su impacto en la estructura financiera y operativa de las empresas, en el cual participaron profesionales de las áreas financieras y contables de las ESE del área metropolitana.

El proceso de regulación sobre NIIF que inició el Gobierno Nacional con la Ley Contable 1314 de 2009, pretende poner al país a la vanguardia en relación con el lenguaje contable que se habla en el resto del mundo. El experto en el tema abordó los principales impactos en relación con los sistemas de información, estructura organizacional, patrimonio, inventarios, inversiones, cuentas por cobrar, arrendamientos, balance, entre otros.



### Servidores celebraron el Día de la Familia

Cerca de 1300 personas, entre servidores, sus conyugues e hijos, disfrutaron de las atracciones del Parque Norte con motivo de la celebración del Día de la Familia Metrosalud 2014, actividad que se realiza cada año con el propósito de promover la integración familiar y el sano esparcimiento.

En medio de una tarde soleada, niños y grades se dejaron contagiar del vértigo y la emoción del Viaje al centro de la tierra, el kamikaze, la montaña rusa, el canopy, los simuladores y demás juegos de este maravilloso lugar que hace parte de nuestra entidad hermana, Metroparques. El Día de la Familia sirvió para estrechar lazos de amistad con los compañeros de trabajo y sus familias.

